



La **FUNDACIÓN SAAVEDRA LAMAS** es una institución sin fines de lucro, que nació en la ciudad de Córdoba - Argentina, como una Organización para el Desarrollo y la Integración, en el año 2007, bajo Personería Jurídica: No: 167 "A" / 07 y tiene como objetivo fomentar y promover la capacitación profesional, intermediando con el aporte de conocimientos teóricos y prácticos para la actualización y el perfeccionamiento de los individuos.

La institución está comprometida con el desarrollo de las personas a través de la capacitación, con el compromiso de contribuir a la construcción de una sociedad basada en la justicia social y económica.

A fin de cumplir con sus objetivos fundacionales, la **FSL** ha firmado a través de los años, convenios con diferentes Instituciones Educativas. Más información en: [Histórico de Convenios](#)

A partir del año 2016, la **FSL** ha realizado un acuerdo con el SEBRAE, Brasil, para difundir y administrar en Argentina, la **Plataforma Co-Pyme**, instrumento de Capacitación a Distancia, Semi-Presencial y Presencial, dirigido a Emprendedores, Pequeños Empresarios y Pymes locales.

PLATAFORMA CO-PYME - SEBRAE

Co-pyme es una plataforma digital para compartir conocimientos con el objetivo de fomentar la competitividad de los pequeños negocios.

El contenido está disponible en tres idiomas (inglés, portugués y español) y se destina tanto a las instituciones de desarrollo como a los dueños de pequeñas empresas.

La plataforma es el resultado de la asociación entre **Sebrae** y el **Banco Interamericano de Desarrollo** (BID), con el apoyo de la **Organización de Estados Iberoamericanos para la Educación, la Ciencia y la Cultura** (OEI) y la **Fundación Saavedra Lamas**, que está asociada a la Plataforma para la difusión y administración de los cursos en Argentina.

La **COPYME** es una plataforma *online* que busca compartir conocimientos con las instituciones de apoyo a los pequeños negocios de América Latina, Caribe y demás continentes, en forma de soluciones probadas y validadas, así como de cursos de formación a distancia.

Esta adhesión es fundamental para la construcción de un espacio regional para el desarrollo de las capacidades locales y para la diseminación de conocimientos sobre instrumentos, políticas y prácticas de apoyo a la competitividad de los pequeños negocios.



SOPORTE INSTITUCIONAL

Por otro lado, y en extensión de sus competencias, la **FSL** trabaja en el apoyo y orientación de las Pymes nacionales para la internacionalización de sus productos en importantes nichos de mercado. Para ello, mediante la participación en Congresos y Ferias en distintas especialidades, organiza y acompaña a los empresarios en Ruedas de Negocios y Misiones Comerciales, especialmente en uno de los más relevantes mercados de Sudamérica, Brasil.

El importante acuerdo realizado por la **FSL** con el **SEBRAE**, Brasil, permite además, contar con un aliado de renombre y reconocimiento en ese país, el cual, mediante sus Áreas internas especializadas, dan soporte local para la introducción de las pequeñas empresas en un mercado de vastas posibilidades.

Es conveniente citar que es el caso de la próxima feria, el mayor evento de América Latina del sector petróleo y gas, la [**RIO OIL & GAS 2016**](#), a realizarse el próximo día 24 al 27 de Octubre, en Río de Janeiro.

Para tal fin y gracias a nuestro acuerdo de cooperación internacional, el día 24/10 realizaremos en el ámbito de la feria una Rueda de Negocios, para la que estamos invitando a participar a las Pymes argentinas interesadas en presentar su oferta de servicios y productos, así como generar alianzas para su desarrollo en este mercado.

- Todas estas actividades y en especial la aplicación de la **Plataforma Co-Pyme**, están siendo acompañadas por la **Secretaría de Emprendedores y PyMEs del Ministerio de Producción de la Nación**.